
肝炎為什麼可怕？ 

其實「肝炎」本身並沒有那麼危險，它之所以可怕，在於它

可能發生以下兩種情形而危害生命： 

一、引發猛爆性肝炎：無論哪一種肝炎都有可能轉變成猛爆

性肝炎，雖然機很小，不過一旦變成猛爆性肝炎，死亡率高

達 80％左右。 

二、肝炎的後遺症肝硬化及肝癌：長期的慢性肝炎有可能演

變成肝硬化，肝硬化的人每年約有 5％會演變成肝癌。而肝硬

化如果控制不當，也會有致命的危險。 

 

 


